

¿Que más nos hace falta para creer en Dios?

I. Oración y Bienvenida

II. Objetivo (El)

Textual

El nombre de esta presentación es ¿Que más nos hace falta para creer en Dios? Y su objetivo principal es que nos demos cuenta como muchas veces somos humillados y criticados a pesar de hacer miles de cosas por quedar bien ante los demás. Pero que Dios nos guía con su amor para seguir adelante creyendo en las maravillas que El nos brinda.

III. Leer Hechos 5, 12-16 (Ella)

Los apóstoles hacían muchos signos y prodigios en medio del pueblo. Los fieles se reunían de común acuerdo en el pórtico de Salomón; los demás no se atrevían a juntárseles, aunque la gente se hacía lenguas de ellos; más aún, crecía el número de los creyentes, hombres y mujeres, que se adherían al Señor. La gente sacaba los enfermos a la calle, y los ponía en catres y camillas, para que, al pasar Pedro, su sombra, por lo menos, cayera sobre alguno. Mucha gente de los alrededores acudía a Jerusalén, llevando a enfermos y poseídos de espíritu inmundo, y todos se curaban.

IV. Reflexión personal (El y Ella, 3 min. en total)

Mentalidad

El esposo y la esposa comparten un ejemplo personal de como han hecho cosas buenas dentro de su hogar, iglesia, comunidad de encuentro, etc. Y aun así reciben críticas de parte de sus familiares, amigos u otros. (No repetir ejemplos)

V. Compartir (El, 1.5 min.)

Compartir acerca de cómo damos gracias a Dios a pesar de las críticas que recibimos, terminar con esto "Dad gracias al Señor porque es bueno, porque es eterna su misericordia."

VI. Compartir (Ella, 1.5 min.)

Compartir como el haber vivido el FDS de Encuentro Matrimonial les ayudó a tomar conciencia que Dios ha hecho un milagro patente en sus vidas. Terminar su

compartir con “Éste es el día en que actuó el Señor: sea nuestra alegría y nuestro gozo. El Señor es Dios, él nos ilumina.

VII. Leer Juan 20, 19-31 (El)

Al anochecer de aquel día, el primero de la semana, estaban los discípulos en una casa, con las puertas cerradas por miedo a los judíos. Y en esto entró Jesús, se puso en medio y les dijo: "Paz a vosotros." Y diciendo esto, les enseñó las manos y el costado. Y los discípulos se llenaron de alegría al ver al Señor. Jesús repitió: "Paz a vosotros. Como el Padre me ha enviado, así también os envío yo." Y, dicho esto, exhaló su aliento sobre ellos y les dijo: - "Recibid el Espíritu Santo; a quienes les perdonéis los pecados, les quedan perdonados; a quienes se los retengáis, les quedan retenidos." Tomás, uno de los Doce, llamado el Mellizo, no estaba con ellos cuando vino Jesús. Y los otros discípulos le decían: "Hemos visto al Señor." Pero él les contestó: "Si no veo en sus manos la señal de los clavos, si no meto el dedo en el agujero de los clavos y no meto la mano en su costado, no lo creo." A los ocho días, estaban otra vez dentro los discípulos y Tomás con ellos. Llegó Jesús, estando cerradas las puertas, se puso en medio y dijo: "Paz a vosotros." Luego dijo a Tomás: "Trae tu dedo, aquí tienes mis manos; trae tu mano y métela en mi costado; y no seas incrédulo, sino creyente." Contestó Tomás: "¡Señor mío y Dios mío!" Jesús le dijo: "¿Porque me has visto has creído? Dichosos los que crean sin haber visto." Muchos otros signos, que no están escritos en este libro, hizo Jesús a la vista de los discípulos. Estos se han escrito para que creáis que Jesús es el Mesías, el Hijo de Dios, y para que, creyendo, tengáis vida en su nombre.

VIII. Reflexión Personal (Ella y El, 3 min. en total)

La esposa y el esposo reflexionan sobre una parte específica de la lectura y comparten un ejemplo personal relacionado (No repetir parte)

IX. Canción (Ella, 3 min. en total)

Pedir a las parejas que escuchen la canción atentamente y reflexionen lo que Dios les dice en este momento. (tocar canción “Como no creer en Dios”) Al terminar la canción pedirles que compartan en voz baja a su pareja lo que Dios les dijo por medio de la canción.

X. Pregunta para el 10/10

¿Que señales me faltan o necesito para creer en Dios? ¿CMSCMR?